
Spaccio  Alimentare,  si
sblocca  la  cassa
integrazione. Lo stipendio di
febbraio quasi
Lentamente, molto lentamente, pare sbloccarsi la situazione
dei 77 dipendenti siracusani del gruppo Distribuzione Cambria
(Spaccio Alimentare). Annunciato dalla società messinese il
pagamento  dello  stipendio  di  febbraio  “a  partire  dalla
prossima settimana”. Nella nota inviata ai dipendenti ed ai
sindacati, Distribuzione Cambria auspica di poter confidare
“ancora  una  volta  nel  buon  senso  e  nella  dedizione”  dei
lavoratori. I proventi delle vendite dei punti ancora aperti
(l’ipermercato  siracusano  è  chiuso,  ndr)  dovrebbero  essere
saldate le spettanze di febbraio.
Importante, intanto, la sottoscrizione odierna del decreto di
approvazione  della  cassa  d’integrazione  straordinaria  che
autorizza  l’Inps  a  provvedere  al  pagamento  diretto  ai
lavoratori.
Va intanto definendosi l’affitto ponte di 10 punti vendita
(tra  cui  Siracusa)  al  gruppo  leader  Fratelli  Deco,
propedeutico ad una vendita. “Stante la nota conclusione di
alcune operazioni di trasferimento ad altre compagini, nel più
breve tempo possibile contiamo di onorare i nostri impegni”,
rassicura Distribuzione Cambria.

Siracusa.  Disabili
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gravissimi,  l’Asp  assicura:
“assegni  mensili  corrisposti
puntualmente”
Nel processo di erogazione dei benefici economici in favore
dei  soggetti  già  censiti  disabili  gravissimi,  l’Asp  di
Siracusa è perfettamente in linea con i pagamenti mensili dei
disabili di tutta la provincia e sono già stati emessi i
mandati  di  pagamento  per  la  mensilità  di  marzo  2019,
anticipata con fondi aziendali, per un ammontare di 630 mila
euro.
Lo conferma la direzione strategica dell’Azienda la quale, nel
rassicurare  “in  ordine  alle  immotivate  preoccupazioni
manifestate  da  alcuni”,  precisa  che  gli  assegni  mensili
vengono puntualmente corrisposti grazie alla implementazione
nell’Asp di Siracusa di un nuovo sistema informatico che ha
automatizzato il processo di erogazione. Per le nuove istanze
l’Azienda sta seguendo pedissequamente le norme e le direttive
vigenti.

Siracusa.  Un  nuovo  bus
elettrico  presto  in  strada,
via  alle  procedure  per
l’acquisto
Il  Comune  di  Siracusa  vuole  un  nuovo  bus  elettrico  da
affiancare a quelli già in strada. Via alla procedura per
l’acquisito con la pubblicazione del bando di gara. Sfruttando
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risorse  messe  a  disposizione  per  promuovere  la  mobilità
sostenibile,  Palazzo  Vermexio  vuole  dotarsi  di  un  autobus
elettrico di prima classe e di lunghezza maggiore di 5 metri.
L’importo a base di gara è di 180.000 euro e si procederà
all’aggiudicazione  seguendo  il  principio  dell’offerta
economicamente vantaggiosa.
Le ditte interessante possono far pervenire la loro offerta
entro le ore 12 del 28 maggio 2019 al Comune di Siracusa,
corredando la proposta anche con una scheda tecnica riportante
le caratteristiche del mezzo.
Dalla seconda parte dell’anno, quindi, Siracusa potrà mettere
su strada un ulteriore bus elettrico.

La  morte  di  Tony  Drago,
l’avvocato in tv: “chiederemo
la  condanna  dello  Stato
Maggiore”
“Chiederemo la condanna per i responsabili ovvero lo Stato
Maggiore”.  Nella  settimana  in  cui  è  arrivata  la  notizia
dell’archiviazione  del  procedimento  per  la  morte  di  Tony
Drago, il legale della famiglia del caporale siracusano alza
il tiro. Rabbia tanta, voglia di arrendersi nessuna. E così
anticipa in una intervista a “Chi l’ha Visto?”, nella striscia
quotidiano  del  programma  di  Rai  Tre,  la  nuova  strategia.
“Stiamo studiando anche un ricorso alla Cedu, la corte europea
dei  diritti  dell’uomo  di  Strasburgo,  per  violazione
dell’articolo  2,  il  diritto  alla  vita”.  L’avvocato  non
nasconde tutta la sua perplessità sulle decisioni assunte a
Roma.  Erano  stati  prodotti  elementi  e  perizie  tali  da
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alimentare  più  di  un  sospetto.  “E’  stato  riscontrato  un
enfisema polmonare che è incompatibile con un suicidio, è
stato vittima di nonnismo e poi finito alla testa. Il giudice
è andato contro queste conclusioni ma non aveva i mezzi per
farlo”, racconta.
Nel corso della puntata, trasmessa oggi alle 11.30, è stata
intervistata  anche  Valentina,  la  sorella  di  Tony  Drago.
“Quando  ho  finito  di  leggere  il  provvedimento  del  gip  ho
sentito la stessa pugnalata allo stomaco di quando mi hanno
comunicato che mio fratello era morto: Tony è stato ucciso per
una seconda volta, i colpevoli non sono solo gli assassini
materiali  di  mio  fratello,  ma  anche  coloro  che  dovevano
indagare e che l’hanno fatto male”.

Enogastronomia, da un grande
evento all’altro: Sicilia en
Primeur a maggio a Siracusa
Assovini  Sicilia  ha  annunciato  la  sedicesima  edizione  di
“Sicilia  en  Primeur”:  dal  6  al  10  maggio  si  svolgerà  a
Siracusa.  La  Sicilia  del  Vino  si  da  appuntamento  per
presentare, in antemprima, ai giornalisti provenienti da tutto
il  mondo  nuove  produzioni  ed  esempi  di  realtà  produttive
d’eccellenza.  Saranno  quasi  100  i  giornalisti  italiani  e
stranieri che parteciperanno all’annuale kermesse di Assovini
Sicilia.
Nelle  due  giornate  siracusane  non  mancheranno  seminari
tecnici, walk around tasting e ancora visite culturali sul
territorio per la stampa non specializzata.
La conferenza stampa di benvenuto a Ortigia avrà il compito di
presentare  in  anteprima  i  vini  della  vendemmia  appena
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conclusa, mentre il walk around tasting sarà occasione per
mostrare i mille volti del vino siciliano con una degustazione
di oltre 500 vini delle cantine partecipanti.
“Sicilia en Primeur è innanzitutto una importante attività di
promozione del vino e del suo territorio. Assovini Sicilia
riconferma anche quest’anno il suo impegno in questo evento
itinerante che rende la Sicilia protagonista assoluta sulla
stampa mondiale. Il vino diventa una chiave di lettura per
comprendere le mille sfaccettature di questa nostra isola”
afferma Alessio Planeta, presidente di Assovini Sicilia.

Siracusa.  Salvataggio  in
extremis  di  Spaccio
Alimentare,  si  apre  uno
spiraglio
Buone notizie in vita per i lavoratori siracusani di Spaccio
Alimentare. La Distribuzione Cambria, azienda che opera in
Sicilia  e  Calabria  con  quell’insegna,  ha  comunicato  ai
sindacati  l’affitto  ponte  di  10  esercizi  commerciali  a
Fratelli  Arena  (Decò),  altro  marchio  leader  nella  grande
distribuzione.  La  prospettiva  è  quella  di  una  vendita
definitiva. E nella lista dei 10 punti vendita, tra i primi
c’è quello di Siracusa. L’affitto ponte potrebbe sbloccare la
ristrutturazione  dell’ipermercato  (chiuso  al  momento)
all’interno del centro commerciale di contrada Necropoli del
Fusco che aprirà i battenti il 23 maggio prossimo. E’ corsa
contro  il  tempo  ma  intanto  l’ok  dato  dalla  stragrande
maggioranza dei creditori al piano di ristrutturazione dei
debiti proposto da Cambria lascia ben sperare.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-salvataggio-in-extremis-di-spaccio-alimentare-si-apre-uno-spiraglio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-salvataggio-in-extremis-di-spaccio-alimentare-si-apre-uno-spiraglio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-salvataggio-in-extremis-di-spaccio-alimentare-si-apre-uno-spiraglio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-salvataggio-in-extremis-di-spaccio-alimentare-si-apre-uno-spiraglio/


“Attendiamo adesso che si ufficializzi la vendita per sederci
al  tavolo”,  fanno  sapere  dalla  Fisascat  regionale.  Più
moderato l’ottimismo della Uiltucs. “Aspettiamo con speranza
l’approvazione da parte del tribunale di Barcellona del piano
presentato  dall’azienda,  senza  il  quale  rischia  di  essere
vanificato tutto il lavoro svolto”.

Siracusa.  Nuova  linea  di
merchandising  per  il  museo
Paolo  Orsi:  prodotta  da
detenuti
Una nuova linea di merchandising per il museo archeologico
Paolo Orsi di Siracusa. Domenica 7 aprile alle 11 il lancio
ufficiale.  Gli  oggetti,  liberamente  ispirati  ai  segni
materiali  della  storia  siciliana,  sono  stati  realizzati
all’interno della casa di reclusione di Augusta nell’ambito
del progetto “mercanti del tempo”. Saranno commercializzati
nei bookshop dei siti culturali cittadini gestiti da Civita
Sicilia.
“Mercanti  del  tempo”  è  stato  promosso  dalla  cooperativa
sociale L’Arcolaio con il sostegno dei Club Rotary delle città
di Augusta, Lentini e Siracusa con l’obiettivo di formare
operatori capaci di produrre piccoli manufatti artistici e di
avviare un’attività lavorativa che possa proseguire nel tempo
grazie alla vendita sul mercato dei prodotti stessi.
La  collaborazione  tra  Civita  Sicilia  e  L’Arcolaio  per  la
commercializzazione di questi oggetti di artigianato artistico
nei bookshop dei siti culturali è tesa a valorizzare le realtà
produttive che hanno come obiettivo l’inclusione e la coesione
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sociale, a sostegno di uno sviluppo solidale e sostenibile del
territorio.
Civita gestisce a Siracusa i bookshop, le visite guidate e le
attività educative del parco archeologico della Neapolis, del
Museo  Paolo  Orsi  e  della  Galleria  Regionale  di  Palazzo
Bellomo.

Siracusa.  “Scarpette  Rosse”:
la  mostra  finanziata  dalla
Presidenza del Consiglio dei
Ministri
Conto alla rovescia per l’inaugurazione della mostra Scarpette
Rosse,  il  cui  taglio  del  nastro  è  previsto  per  domani
all’Urban  Center  di  Siracusa.
La Mostra rappresenta un momento importante per il progetto
che coinvolge due istituti scolastici, il I Circolo didattico
De Amicis di Avola diretto dalla dirigente scolastica Stefania
Stancanelli ed il IV Istituto Comprensivo Verga di Siracusa
con a capo la dirigente Annalisa Stancanelli.
Il progetto è stato finanziato dalla Presidenza del Consiglio
dei Ministri ed oltre alla supervisione  delle due dirigenti
Stancanelli  che  hanno  coordinato  e  guidato  ogni  attività
progettuale insieme ad un brillante e competente staff di 20
docenti delle due scuole, ha visto al centro della gestione
amministrativa  il  Dsga  Benedetto  Sirugo  e  coinvolto  ben
centocinquanta alunni di scuola primaria e secondaria di primo
grado.
L’obiettivo: creare momenti di confronto e di discussione ,
realizzare  laboratori  teatrali,  artistici,  sportivi,  di
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giornalismo, di opera dei pupi allo scopo di far riflettere
gli alunni sul ruolo complesso delle donne, sul contributo
prezioso che loro apportano nella famiglia , nel campo delle
STEM  e  nella  società,  su  come  sia  cambiato  oggi  il  loro
profilo professionale, sulla parità dei diritti. L’intento è
quello sia di sviluppare negli alunni un senso critico, una
propria coscienza dei diritti e dei doveri, sia di promuovere
i valori delle regole, del rispetto e del vivere civile ,
prevenendo i comportamenti scorretti e talvolta violenti.
Venerdì 5 aprile i visitatori troveranno esposti elaborati di
vario genere , quadri viventi ed installazioni creative , il
cui contenuto dovrà trasmettere alla collettività il messaggio
del valore della dignità delle donne ed il grande contributo
che esse hanno dato e danno ogni giorno in famiglia , nella
scienza e per lo sviluppo della società democratica .Inoltre
si potranno visionare video e spot pubblicitari realizzati nel
corso dei vari laboratori.
Gli alunni guideranno i visitatori all’interno degli spazi
espositivi.  Ci  sarà  anche  un  registro  per  i  commenti  dei
visitatori.

Siracusa.  Capitaneria  e
studenti  ripuliscono  la
Playa:  così  celebrano  la
Giornata del Mare
La pulizia della spiaggia della Playa affidata agli uomini
della  Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa  e  all’istituto  
Nautico, insieme alla Lega Navale Italiana. E’ l’iniziativa
prevista per l’11 aprile, Giornata del Mare e della Cultura
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del Mare.
Si tratta di una giornata pensata  per le scuole con lo scopo
di  promuovere  la  cultura  del  mare  intesa  come  risorsa  di
valore culturale, scientifico, ricreativo ed economico.
Alla manifestazione, che avrà inizio alle  09.00 e il cui
termine è previsto per le  12.00, parteciperanno gli alunni
dell’Istituto  Nautico,  del  Liceo  Corbino  e,  su  base
volontaria, tutti i cittadini che volessero contribuire ad
effettuare  la  raccolta  differenziata  dei  rifiuti  presenti
sulla spiaggia.
All’evento, a forte connotazione educativa, sono invitati a
partecipare tutti gli Istituti di Formazione di ogni ordine e
grado e ci si potrà avvalere della preziosa collaborazione
dell’Associazione Pickinup, del Circolo Velico Magister Marine
e del Circolo Velico Lakkios.
I risultati dell’operazione saranno illustrati dagli studenti
presso il salone della Lega Navale Italiana – sede di Siracusa
-nel corso di un incontro dedicato al tema dell’educazione
ambientale e del  rispetto della risorsa mare.

Assegni  per  disabili
gravissimi:  “Pratiche
ritardo, l’Asp non ha nemmeno
completato i verbali”
E’ caos sull’erogazione degli assegni di cura destinati ai
disabili  gravissimi.  Gli  utenti,  destinatari  della  cifra,
stanziata dalla Regione, lamentano seri disservizi e ritardi
perfino  nella  comunicazione  dell’esito  delle  istanze
presentate.  L’assessorato  regionale  alla  Sanità,  lo  scorso
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dicembre, ha pubblicato nuove disposizioni circa le modalità
di accesso al fondo disabilità. Il Comune avrebbe predisposto
un censimento specifico, mentre all’Asp toccherebbe inviare le
comunicazioni.  “Il  termine  entro  cui  gli  esiti  avrebbero
dovuto  essere  comunicati-protesta  un  cittadino,  che  si  fa
portavoce di centinaia di altri siracusani che rimangono in
attesa- entro il 31 marzo scorso. Dal primo aprile, per legge,
l’assegno di cura dovrebbe essere stato erogato. Non solo non
è avvenuto, ma le pratiche sono molto indietro”. Negli uffici
Asp di via Brenta giacerebbero 500 istanze, per le quali non
sarebbero ancora stati completati i relativi verbali. Motivo
di ira per chi, da mesi, attende, con il timore che, una volta
completate le istanze, l’erogazione parta dal momento del via
libera e non a partire dal primo aprile. In realtà, secondo un
documento  firmato  dall’assessore  Ruggero  Razza,  le  cifre
dovrebbero essere conteggiate a far data dal primo aprile. Una
volta andate a buon fine le pratiche, dunque, e il cosiddetto
Patto  di  Cura,  dovrebbero  partire  gli  accrediti  con  gli
eventuali arretrati. “Il problema riguarda tutta la Sicilia-
racconta l’utente siracusano- ma in altre città, come Messina,
si è scelto perfino di anticipare le somme”.

 


